

28. März 2011 - Frisch geborenes Kalb liegt mitten auf der Fahrbahn

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 28. März 2011 um 20:48 Uhr

Polizei wärmt den vierbeinigen Neubürger mit der Dienstjacke

Willkommen im Weserbergland: Kalb erblickt im Mondschein mitten auf der Fahrbahn das Licht der Welt - und trägt eine Polizeiuniform

Nienburg (wb). □ Ein denkwürdiger Nachtdienst für die Polizeibeamten, die sich plötzlich zu Hebammendiensten für ein junges Kalb verpflichtet sehen.

In der Nacht zum Sonntag musste eine Streifenwagenbesatzung der Nienburger Polizei eine Einsatzjacke zweckentfremdet einsetzen. Gegen 3.35 Uhr fand ein Verkehrsteilnehmer ein frisch geborenes Kalb mitten auf der Damaschkestraße auf. Der Eystruper alarmierte die Polizei über seinen nicht alltäglichen Fund.

Die Polizeibeamten wärmten das Jungtier bis zum Eintreffen des Landwirts mit einer Polizeiuniform und übergaben es unbeschadet in die fachkundigen Hände des aus dem Schlaf geholten Besitzers.